

## A la baja, el empleo en el sector manufacturero (El Financiero 29/07/11)

A la baja, el empleo en el sector manufacturero (El Financiero 29/07/11) Eduardo Jardón Viernes, 29 de julio de 2011

- Disminuye el personal ocupado en 10 ramas. El empleo en el sector manufacturero en México continuó debilitándose en mayo y reportó un crecimiento anual de 2.9 por ciento, el más bajo en 14 meses. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) ubicó este indicador en la fase de desaceleración desde febrero. La pérdida de dinamismo en las contrataciones resulta acorde con la menor expansión en el sector, ocasionada por la debilidad en la actividad manufacturera en Estados Unidos. Sin embargo, de acuerdo con un reporte de Latin Focus, las cifras positivas durante junio sugieren un repunte en el sector en ambos lados de la frontera, elevando la expectativa de que se revierta la desaceleración experimentada a raíz del desastre japonés. Los registros del INEGI muestran que en diez de las ramas que conforman el sector se registraron caídas en el personal ocupado, principalmente en las fábricas de prendas de vestir, con una variación negativa de 6.6 por ciento. Otras bajas significativas ocurrieron en la industria de la madera, con 4.7 por ciento, y en la fabricación de insumos para la industria textil, con 2.9 por ciento. Por el contrario, el empleo generado en la industria automotriz subió 15.6 por ciento en términos anualizados. También se observaron alzas importantes en la fabricación de maquinaria y equipo, con 8.4 por ciento, y en las industrias metálicas básicas, con 6.8 por ciento. El reporte del INEGI detalló que por tipo de contratación, el número de obreros se elevó 3.3 por ciento durante mayo, respecto al quinto mes de 2010, mientras que el número de trabajadores en labores administrativas avanzó 1.8 por ciento. Por su parte, el número de horas trabajadas creció 3.2 por ciento anual, en tanto que las remuneraciones disminuyeron 0.1 por ciento.